

# Den Obir-Höhlen droht die Pleite

**VÖLKERMARKT.** Die Bilanz der vergangenen Saison brachte es ans Tageslicht: Die Obir-Tropfsteinhöhlen in Bad Eisenkappel leiden unter Besucherschwund. Statt den kalkulierten 45.000 besuchten heuer lediglich 39.000 Menschen die Höhlen. Mit dem Ziel, ein besseres Ergebnis zu

erwirtschaften, wurde von den Betreibern der Obir-Höhlen ein Zweijahreskonzept mit kalkulierten 37.000 Besuchern und Einsparungen von 70.000 Euro dem Gemeinderat vorgelegt. Damit sollen zukünftig wieder schwarze Zahlen geschrieben werden.